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JUNTA EXTRAORDINARIA  DE  FACULTAD
Acta nº 385

En la ciudad de Córdoba, siendo las 17,00 horas del día 11 de junio de 2008, se reúne la Junta de
la Facultad de Ciencias, con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Felipa Mª Bautista Rubio, Manuel Blázquez Ruiz, Mª Isabel Burón Romero, Emilio Fernández Reyes,
Carmen Galán Soldevilla, Antonio Gamero Rojas, Juan Gil Torres, Miguel A Hernández Aláez,  Félix
Infante García-Pantaleón, José Mª Marinas Rubio, Antonio Sola Díaz, Francisco J Romero Salgado, Luis
Parras Alcántara, Luis Arias de Reyna Martínez, Mª Carmen Calzada Canalejo, José Diz Pérez, Antonio
Martín Martín, Julián Morales Palomino, Luis Sánchez Granados, Teresa Pineda Rodríguez, Mª Carmen
Quintero Ortega, Manuel Silva Rodríguez, Francisco J Caballero Domínguez y Luis Corral Mora.

(Justifican su ausencia los profesores Encarnación Alejandre Durán, Purificación Cabello de la
Haba y Begoña Escribano Durán, y Dª Mª Carmen Calvache García).

para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

Punto 1º

Informe del Sr. Decano sobre las Comisiones de los Nuevos Títulos de Grado.

El Sr. Decano informa que en las pasadas semanas han venido funcionando las Comisiones de los
Títulos de Grado de Biología, Física, Química y Ciencias Ambientales, las tres primeras presididas por
Vicerrectores de la Universidad de Córdoba, y profesores de la Facultad de Ciencias (Dª Isabel
González Roncero, D. Juan Antonio Caballero Molina y D. Juan José Ruiz Sánchez, respectivamente) y
la última presidida por un Vicerrector de la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla. Todas ellas están
finalizadas o a punto de finalizar, por lo que en breve se informará a las correspondientes Comisiones
de Planes de Estudio. En la Comisión de Gobierno de la Universidad se tiene que aprobar el 25% que
queda por aplicar.

El Sr. Decano indica también que habrá que tomar una decisión en lo que se refiere a la Titulación
de Bioquímica, que se tiene que solicitar antes de que finalice el mes de Julio. El Prof Fernández señala
que todavía no está claro si es mejor, desde el punto de vista operativo, solicitar la Licenciatura de
Bioquímica y/o la Licenciatura de Biotecnología o pedir una Licenciatura conjunta de Bioquímica y
Biotecnología. El Sr. Decano opina que, ya que la Licenciatura de Biotecnología existe en la Universidad
Pablo de Olavide, será poco probable que aprueben una Licenciatura de Bioquímica y Biotecnología.

A pregunta del Prof. Hernández, el Sr. Decano señala que el mapa de Titulaciones de Andalucía
se publicará, probablemente, en la primera quincena de Julio.

Por otro lado, el Sr. Decano solicita que la Junta de Facultad se sume a su felicitación al Dr. D.
Rafael Madueño, que trabaja en el Departamento de Química Física y Termodinámica Aplicada, por la
publicación de un artículo en la prestigiosa revista Nature.

Punto 2º

Nombramiento de Vicedecano de ‘Calidad y Espacio Europeo’.

El Sr. Decano propone al Prof D. Luis Sánchez Granados, del área de Química Inorgánica, para que
pase a desempeñar las labores de Vicedecano con el título de ‘Calidad y Espacio Europeo’. Este nuevo
cargo asumirá las competencias que han surgido a raíz de la aplicación de los acuerdos de Bolonia. El
Prof. Sánchez venía desempeñando hasta la fecha el puesto de Coordinador de Espacio Europeo en la
Licenciatura de Química. El Prof. Sánchez agradece la confianza depositada en su persona y solicita el
apoyo de los profesores de la Facultad en el desarrollo de la implantación del sistema de Calidad en la
Facultad de Ciencias, así como para las labores del sistema de verificación.

Se aprueba por unanimidad dicho nombramiento.
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Punto 3º

Nombramiento de Coordinador de ‘Espacio Europeo’ para la Licenciatura de Química.

El Sr. Decano propone al Prof. D. Francisco José Romero Salguero, del área de Química Orgánica,
como Coordinador de Espacio Europeo para la Licenciatura de Química, en sustitución del Prof. Sánchez,
que con fecha 1 de Junio ha dejado de ejercer dichas funciones. El Prof. Romero interviene para
agradecer el nombramiento y solicitar el apoyo de los profesores de la Titulación de Química, como lo
vienen haciendo hasta la fecha. 

Se aprueba por unanimidad el nombramiento del Prof Romero.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretario doy fe.

Francisco Javier Caballero Domínguez  
Secretario de la Facultad de Ciencias  


